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Ich hatte die wirkliche Freude, diesen Wagen schon im November 2005 bei der Verleihung des
Goldenen Lenkrads (Axel-Springer-Verlag) in Berlin zu sehen. Es ist schon ein imposantes
Fahrzeug. Es hat das Goldene Lenrad in der Sektion "FWD" gewonnen.

Ich glaube aber -und das ist bitte nur meine ganz persönliche Meinung- , dass sich dieses
Fahrzeug in Deutschland nicht so recht heimisch fühlen wird. Es ist zu groß und zu breit. Das
Problem der Tiefgaragen und Parklücken war ja auch schon weiter oben besprochen......

Von den Ausmassen erinnerte es mich sehr an meinen GM-Suburban. Da konnte ich auch in
KEINE Tiefgarage und Parklücken nur dann anfahren, wenn zwei davon hintereinander frei
waren.

Davon abgesehen: Auf meinen Touareg lasse ich nichts kommen!!!!!

Jochen

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69350#post69350
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